

Kleinarl

Gemeindeinformation



Amtliche Mitteilung der Ortsgemeinde Kleinarl

6. Februar 2023

Liebe Kleinarlerinnen, liebe Kleinarler!

Aus gegebenem Anlass dürfen wir wieder einmal auf verschiedene Dinge aufmerksam machen.

Auf dem Platz vor der Kirche werden in letzter Zeit vermehrt Autos abgestellt. Diese Zone wurde per Verordnung (siehe Verordnung auf der Gemeindehomepage, Parkverbotstafel an der Friedhofsmauer) bereits seit langer Zeit als Parkverbotszone ausgewiesen. Da diese parkenden Autos für Probleme sorgen (Schneeräumung, Streudienst, Beerdigungen, etc.) wurde die Polizeibehörde aufgefordert, diese Verordnung wieder verstärkt zu kontrollieren und Verstöße zur Anzeige zu bringen.

Der Tagesparkplatz hinter dem Restaurant Olympia steht allen Besuchern des Ortszentrums zur Verfügung. Das Abstellen von Fahrzeugen während der Nachtstunden (Dauerparker) ist dort ebenfalls untersagt.

Der Parkplatz bei den Sportanlagen, ist nur für die Besucher der gemeindeeigenen Sportanlagen vorgesehen. Wir bitten auch darum die dort angebrachte Fahrverbotstafel am Ende des Parkplatzes zu beachten. Fahrzeuge ohne Berechtigungsschein, welche im Bereich des Sportheimes parken (nach der Fahrverbotstafel) werden zur Anzeige gebracht. Für Langläufer und Skitourengeher steht am Ortseingang ein kostenloser Parkplatz zur Verfügung.

Generell darf darauf hingewiesen werden, dass auch Parkverbote auf privaten Grundstücken eingehalten werden sollten, da dies zu unangenehmen Besitzstörungsklagen führen kann.

Des Weiteren bitten wir euch wieder einmal, alle Hundebesitzer (Einheimische wie Gäste) darauf hinzuweisen, dass im GESAMTEN Gemeindegebiet von Kleinarl eine Leinenverordnung für Hunde gilt (siehe Homepage Gemeinde Kleinarl). Da auch diese Verordnung von vielen nicht eingehalten wird, wurde auch hier die Polizeibehörde aufgefordert, gegebenenfalls einzuschreiten.

Wir bitten euch, diese Informationen auch an alle Gäste und Besucher in unserem Ort weiterzugeben.

Bürgermeister Wolfgang Viehhauser